



日光中学校だより
NO. 8
2019.11.22 発行
校長 宇賀神明

白樺2019

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

令和最初の文化祭が生徒主体で開催！

見応え聴き応えある内容！

10月25日（金）は、令和最初の文化祭が開催され、生徒の主体的な活動や発表が繰り広げられました。お忙しい中、また足元のお悪い中、参観くださいました保護者や地域の皆様には、心より感謝申し上げます。

内容は盛りだくさんで、日頃の学習の成果や表現力等が向上した行事となりました。充実した思い出に残る一日でした。



プログラムは次の通りです。

1 オープニングセレモニー（生徒会役員）

2 学習発表会

- ① 広島派遣報告 2年 大島くん
- ② 少年の主張発表 3年 亀山くん
- ③ 英語スピーチ 1年 福田くん
- 2年 星野くん
- ④ 未来科の発表 1年 「校外学習」
- 2年 「マイチャレンジ」
- 3年 「修学旅行」

3 音楽部演奏

～昼食・休憩、展示見学～

4 主体的発表

- ① ホッケー部1年生による一発芸
- ② コント「3年A組」
- ③ 箏独奏「八千代獅子」
- ④ 跳び箱とトランポリンの集団演技
- ⑤ 職員合奏「ハンドベル演奏」・合唱「翼をください」

5 全校合唱

- ① 「ヒカリ」
- ② 「空も飛べるはず」

6 フィナーレ



今年度の目標「あいと歌」

- あ: 明るいあいさつ
- い: いつでも一生懸命
- I: 自分で考える＝自立・貢献
- eye: 目が輝く＝意欲をもつ
- 愛: 愛をもつ＝感謝・思いやり
- と: とことん勉強
- うた: 歌声の響く学校

日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

令和元年11月22日現在 853547 アクセス

今後の予定

11/23(土) 勤労感謝の日 11月
市教育功労者表彰式
P1サッカー全国大会予選(～24)

- 24(日)
- 25(月)
- 26(火) 邦楽スクールコンサート
- 27(水)
- 28(木)
- 29(金) 期末テスト

12/01(日) 県北アサガフ 12月
人権週間(～6)

- 02(月)
- 03(火)
- 04(水) 授業参観、学校評議員会
- 05(木) 人権講習会
- 06(金)

- 07(土)
- 08(日)
- 09(月) 小中合同研修会
- 10(火)
- 11(水)

- 12(木) 性に関する指導1年 生徒会立会演説会
- 13(金) 性に関する指導2・3年 スケート教室
- 14(土)
- 15(日)

- 16(月)
- 17(火) 保育園実習3年
- 18(水)
- 19(木)
- 20(金)

- 21(土)
- 22(日)
- 23(月)
- 24(火)
- 25(水) 終業式

29(日) 年末年始特別休暇(～3)



アイスホッケー総体！

10月28日(月)に、霧降アイスアリーナにおいて、令和元年度の総合体育大会アイスホッケー大会が開催されました。



日光東中との一戦は、今年度公式戦の初戦ということで、緊張感のあるものでした。結果は、2-8で敗れましたが、第2・3ピリオドは互角の戦いことができました。自分たちの力が、ようやく出せてきたと感じました。次回以降の大会が楽しみです。



今後は、11月23日(土) 24日(日)に行われる全国大会予選に向けて、頑張りましょう。そして、全国大会(苫小牧)への切符を手にししょう。



実は私には夢があります。それは、全国大会や関東大会の決勝で、日光中と東中が対戦する試合を見ることです。今後とも、皆様の応援をお願いいたします。

避難所体験！11/1

11月1日(金)は、本校の体育館において、久次良・花石両自治会と愛晃の杜の皆様にお越しいただき、生徒・職員を含めて80名ほどの人数で避難所体験を行いました。

今年度の学校生活の様子を画像で紹介した後、班ごとに一人2分の自己紹介を行い、緊張をほぐしました。次に、カセットコンロでご飯を炊く経験をしました。炊き上がる間に、作り方の紙を見ながら、新聞紙で食器を作りました。カレールーをよそってもらい「いただきます」。おいしい笑顔があふれました。午後は、「防災クイズ～知恵を出し合って考えよう～」として、「ペットを避難所に連れて行きたいが、どうするのがよいか」などの問題が出され、班ごとに話し合っ



て結論を出しました。防災に対する意識が高まりました。最後に、今日の活動の振り返りを行った後、生徒全員による合唱を披露しました。社会福祉協議会の方々、宮地様、各自治会の皆様、愛晃の杜の皆様、大変お世話になりました。有意義な一日となりました。ありがとうございました。



日光市民文化祭！11/6

11月6日(水)は、日光市民文化祭学校音楽祭が、日光総合会館で行われ、日光地域の小中学校が、日頃の練習の成果を発表しました。



本校は、全校合唱を2曲披露しました。たくさんの方々から、「感動しました」という言葉をいただきました。合奏は、体調不良のため披露できませんでしたが、多くの方々から「聴きたかった」というお言葉をいただきました。

この日で全校合唱を披露するのは最後となりましたが、今まで、たくさんの方々の感動をもらいました。中学生の一生懸命に取り組む姿は、やはりいいものですね。感動をありがとう！



喫煙防止教室！11/7

11月7日(木)は、1年生を対象に喫煙防止教室を行いました。県立がんセンターの神山由香理先生と日光市健康課の富田さんによる「本当のたばこの話」を伺いました。

1年生は、大変反応もよく、真剣に話を聴きました。小学校でも、神山先生の話聴いた生徒が多くいて、「たばこは毒ガス」であることを再確認しました。



PTAバレーボール大会！

11月16日(土)は、日光地区PTA親善バレーボール大会が、日光体育館で行われました。今年度からソフトバレーボール大会になり、8チームが出場しました。



本校は、保護者と教職員10名で参加し、1回の練習で培ったチームワークを武器に奮闘しましたが、全て惜敗でした。参加していただいた皆様には、心より感謝申し上げます。和気藹々とした楽しい一日となりました。

○アイスホッケー全中予選のお知らせ○

11月23日(土)霧降アイスアリーナ

12:00 対山梨選抜

勝てば全国出場が決定します

応援をお願いいたします